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Goya Corrientes  – Martes 26 de Septiembre de 2023 – N.º 1723

   Goya Ciudad

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Municipal en declaraciones radiales, en el Programa “Revoluciones Por 
Minutos” de FM Ideal,  se refirió a la actualidad de nuestra ciudad, el trabajo en la costanera, 
lugar de acopio de materiales para el volcado de piedra, el crecimiento en materia turística, 
la invitación al próximo concurso de pesca variada embarcada, las obras en calle Belgrano, 
la decisión del Gobierno Provincial en la adquisición del inmueble de la Ex Massalin 
Particulares y al turno electoral a nivel nacional para la elección de presidente.
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Innovación, Desarrollo Tecnológico
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Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

26 de Septiembre

1758 - Dr. Cosme Argerich, médico argentino, nace en Buenos Aires.
1878 - Se funda la ciudad argentina de Maipú por Francisco Bernabé Madero.
2000 - Día Mundial del Corazón. La Federación Mundial del Corazón decidió que se celebre este día el 
último domingo de septiembre de cada año.
Día del Empleado de Comercio

.
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MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Municipal  en  declaraciones  radiales,  en  el  Programa
“Revoluciones  Por  Minutos”  de  FM  Ideal,   se  refirió  a  la  actualidad  de
nuestra ciudad, el trabajo en la costanera, lugar de acopio de materiales para
el  volcado  de  piedra,  el  crecimiento  en  materia  turística,  la  invitación  al
próximo concurso de pesca variada embarcada, las obras en calle Belgrano,
la decisión del Gobierno Provincial en la adquisición del inmueble de la Ex
Massalin Particulares y al turno electoral a nivel nacional para la elección de
presidente.

MATERIAL  ACOPIADO  PARA
PLAYITA Y REMANSO
 
Mariano  Hormaechea  explicó:
“Estamos  depositando  material  de
gran  porte,  en  el  descampado  por
Avenida Neustadt, que se extraen de
los arreglos de calles de la ciudad, la
mayor  cantidad  se  sacó  de  la
Belgrano,  hacemos el  espigón en la
Playita  y  utilizamos  ante  el  pedido
recurrente de los vecinos de la zona
del remanso, por el desmoronamiento
en  5  puntos  críticos,  para  hacer  la
contención  necesaria,  tenemos  un
buen acopio de los mismos.”
 
NUEVA COSTANERA

En relación a las obras de la nueva
costanera,  el  mandatario  local,
señaló:  “El  Gobernador  cuando
presentó  el  proyecto  de  la  nueva
Costanera,  informó  que  demandará
dos  años,  en  este  caso  está  en  la
etapa 1 es el relleno de las defensas
con piedras basálticas, para pasar a
la  siguiente  fase  que  completara  el
plazo  establecido,  estimamos  que
para  el  2025,  atento  a  la  situación
económica  del  país,  en  ese  año
estará  finalizada,  en  relación  a  la
Fiesta  del  Surubí,  se  hará  en  ese
espacio recreado este año y tenemos
la idea que es un lugar que se fijado
me  parece  de  manera  permanente,
aun  cuando  esté  habilitada  la
costanera,  este  será  un  lugar  para
observar  la  magnífica  largada  de
nuestro Mundial de Pesca.”

CONCURSO  DE  PESCA  Y  FERIA
DE TURISMO
 
El  Intendente  sobre  el  próximo
concurso  pesquero,  sostuvo:  “Estoy
con  expectativas,  el  trabajo  del
Interclubes,  presentaron  una
propuesta  interesante  con  una
exposición en el Predio Costa Surubí,
con entrada libre y gratuita, con un fin
de  semana  para  disfrutar,  el
concurso,  la  exposición,  festival,
encuentro de los pescadores su peña
con la inauguración de la fiesta.”
Para  adelantar:  “Estaremos
acompañando junto al Gobierno de la
Provincia en Buenos Aires en la Feria
Internacional  de  Turismo,  para
retornar el domingo y participar de la
cena  entrega  de  premios  en  el
Concurso  Argentino  de  Pesca
Variada.”
 
INTERCONEXIÓN DEL ESTE DE LA
CIUDAD

En  relación  a  la  calle  Cialzeta
Mariano Hormaechea, detallo: “Es un
trabajo  que  al  caminar  por  la  zona
conversamos  con  los  vecinos
frentistas,  nos  plantearon  ante  la
decisión  que  la  Piragine  tenga  una
sola mano, convirtiendo a la calle en
una  arteria  de  alivio  para  la
circulación,  estando  en  mal  estado
trabajamos  con  los  vecinos  para  el
pavimento en hormigón armado que
viene en sintonía con el programa de
conectividad,  esto viene de la mano
con  las  calles  Maestro  Argentino,
Gendarmería  se  hicieron  dos
cuadras,  del  esquema  de
interconexión de los barrios, en este
caso  zona  este  con  el  centro,  la
continuidad de la Avenida Rolon que
conecta  con  la  Avenida  Díaz
Colodrero, son 6 cuadras, estaríamos
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finalizando  la  pavimentación  de  la
zona sur.”

POLÍTICA  DE  RECOMPOSICIÓN
SALARIAL
 
Mariano  Hormaechea,  aseguro:
“Nosotros  nos  comprometimos  en
continuar  con  la  política  de
recomposición  salarial,  y  en  este
sentido  hicimos  los  anuncios  de  un
nuevo incremento al básico, del 22%
y un refuerzo remunerativo de 10 Mil
Pesos, para el empleado municipal y
que  no  se  vea  afectado  por  el
proceso inflacionario el sueldo de los
dependientes  municipales,  en
concordancia  con  el  Gobierno
provincial, con un trabajo de análisis
con  el  equipo  económico  del
municipio.  (vale  mencionar  que  el
aumento  alcanzará  al  personal  por
día y por expediente, en su próximo
cobro en el mismo porcentaje que los
empleados  de  planta  y  contratados
22%).
El  Intendente  en  relación  a  las
medidas nacionales, indicó: “Veremos
que  sucede  en  el  Senado  de  la
Nación  con  los  anuncios  de  las
medidas  del  Gobierno  Nacional  que
afectará  a  los  ingresos  de  los
municipios, incluyendo al nuestro.”
Para agregar: “Hemos analizado días
pasado con el  Ministro de Hacienda
de  la  provincia,  intendentes  y
funcionarios  de  economía  de  las
municipalidades,  dándonos  un
panorama  en  el  contexto  de  las
medidas  anunciadas  y  las
proyecciones  para  el  año  próximo,
debemos  tener  los  recursos  para
seguir con esta manera de atender a
la administración y las obras, de allí la
solicitud de convocar en Goya en esa
reunión para elaborar planes, porque
esta  medida  nacional  es  netamente
electoralista, genera incertidumbre no
tiene una garantía  para una certeza
como  plan  económico,  esto  es
también lo que transmitimos al vecino
para  entender  que  el  cambio
expresado  en  las  paso,  debemos
poner  el  acento  en  la  figura  de
Patricia  Bullrich,   el  propio  Gustavo
Valdés se comprometió e involucró a
manifestar este rumbo en el cambio a
nivel nacional, los últimos resultados
en  varias  provincias  nos  dan  un
panorama  de  respuestas  del
electorado, de allí que necesitamos 
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estar  en  la  misma  sintonía  de  un
Gobierno Nacional.

PLANTA DE EX MASSALIN PARA
ÁMBITO EDUCATIVO
 
Consultado  sobre  la  decisión  de  la
provincia de adquirir una parte de la
planta de la ex Massalin,  respondió:
“Ahora  con  esta  decisión  tomada
desde  el  Gobierno  Provincial  de
adquirir el inmueble de la Ex Massalin
para  la  instalación  de  un  espacio
educativo  secundario  y  universitario,
por  eso  es  necesario  contar  con
todos los elementos que contribuyan
a  la  planificación  para  la  instalación
de una Universidad que no solo es la
oferta  para  la  educación,  sino  una
ocasión  de  generar  recursos  y
reactivar  la  actividad  económica  de
nuestra ciudad.”
Para añadir:  “Reitero son momentos
de  decisiones,  como  ciudadanos
debemos votar a conciencia, y seguir
en  este  rumbo,  en  este  proceso de
hacer y seguir haciendo si se dan las
previsiones  que  tomamos  desde  el
lugar donde estamos gobernando.”
 
PLAN DE OBRAS CONTINUIDAD
 
El Intendente sobre el plan de obras
ejecutado,  confirmó:  “Estamos
avanzando con el Plan de Obras que
tenemos en  el  municipio,  junto  a  la
provincia,  aún  con  las  cuestiones
económicas,  que  se  acentuó  en  los
últimos  tiempos,  el  desafío  es
continuar aún con este contexto en el
marco económico.”
Para  detallar:  “En  la  calle  Belgrano,
una  arteria  central  de  la  ciudad,
debemos  estar  transitando  los  dos
meses de ejecución de los trabajos,
en  la  zona  de  la  Luis  Agote  a  la
Avenida  Madariaga  se  produce  una
acumulación  de  agua,  desde  la
Avenida  Sarmiento,  el  bacheo  se
observaron  inconvenientes  en  los
pluviales,  de  allí  la  intervención,
aprovechando  el  levantamiento  del
asfalto,  esto  retraso  en  el  sector
antes mencionado, ahora está en la
etapa  de  recomposición  de  cordón
cuneta,  juntas  en  la  cinta  asfáltica
para ingresar  a  la  última fase de la
repavimentación  quedando  en
idénticas  condiciones  que  la  calle
Colón.”
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TEMPORADA  DE  VERANO  Y
TURISMO

El  Jefe  Comunal  goyano  en  la
entrevista especifico los trabajos para
el  próximo  verano:  “En  la  playita
seguiremos con la revalorización del
espacio, en esta temporada pusimos
en valor con el paseo gastronómico,
para  este  próximo  verano  vamos
mejorar  ese  paseo,  estudiamos
alternativas,  haremos modificaciones
en la zona de la peatonal, una vereda
de punta a punta en la zona costera,
esperamos  que  en  el  verano  nos
acompañe la altura del río para contar
con playa y poder hacer un refulado
en la zona norte y recuperar la parte
de  arena  de  ese  sector,  se  está
haciendo  el  espigón,  para  juntar
tierra,  arena  se  altee  la  zona  y  se
recupere  como  playa,  estamos
trabajando hace dos semanas hemos
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adquirido  nuevos  juegos  acuáticos
para  nuestro  parque,  estaremos
instalando, ese espacio fue muy bien
aceptado,  incluso  de  municipios
vecinos  se  han  acercado  al  lugar
esperando  tener  un  lugar  más
atractivo para la próxima temporada”

RECUPERAR ESPACIO SOBRE EL
RÍO
 
Finalmente,  el  Intendente  Municipal,
anticipó:  “Otro  espacio  público  a
recuperar una plazoleta sobre el  rio,
estamos haciendo un adoquinado en
la  zona  de  Pujol,  Paraguay  está
quedando  lindo  se  encuentra  en  la
última  etapa,  estamos ganando  otro
espacio  público  al  rio,  con  esta
mirada  de  revalorizar  los  espacios
públicos.”

REUNIÓN  ORGANIZATIVO  ENCUENTRO  DE
ARMADOS DE CIGARROS Y PUROS
23, 24 Y 25 DE NOVIEMBRE ES LA FECHA DEL ENCUENTRO 2023

El Secretario de Producción del  Municipio Valerio Ramírez se refiere a la
reunión  de la  Mesa del  Tabaco,  del  cual  participan INTA,  Cooperativa  de
Tabacaleros, Municipio de Carolina; IPT, Cooperativa Alma de Tabaco, en la
cual se fijó la fecha para el encuentro, los días 23, 24 y 25 de noviembre.

El funcionario municipal, anticipó: “Se
empezó a trabajar en la elaboración
del programa para ese encuentro, el
tema  es  la  producción  de  cigarro,
invitamos a los armadores a que se
acerquen  por  la  Secretaría  de
Producción  para  dar  a  conocer  su
trabajo, su producción

MEJORAR  LA  PRODUCCIÓN  DE
TABACO CRIOLLO CORRENTINO
 
Valerio Ramírez, señaló: “La idea es
tratar en ensayo de la producción de
tabaco, en la variedad del oscuro, del
criollo correntino que sirve para este
propósito,  estamos  buscando
alternativas,  ensayos  incluso  con  la
Escuela  Agrotécnica  de  Mercedes
Cossio
 

PROGRAMA DEL ENCUENTRO

El secretario anunció: “Estamos en la
conformación  de  los  temas  y
programa de esa fecha, el encuentro
anterior  contamos  con  la  visita  del
coordinador del PRAT, nuestra reina
visitó la fiesta de los tabacaleros en
Salta,  invitando  a  participar  de
nuestro  encuentro,  comprometiendo
su  visita  esto  demuestra  la  calidad
que  estamos  alcanzando,  uno
entiende  que  darle  valor,  ayuda  a
proponer  como  una  alternativa  de
trabajo, es un ingreso a la economía
de  la  región,  no  solo  de  nuestra
ciudad.”

VALOR AGREGADO
 
Más adelante explico: “Pensamos en
la producción, en el armado como un
valor  agregado  a  la  producción  de
tabaco, de generar un cultivo especial
para  este  objetivo,  ayuda  mucho  la
incorporación  de  la  Cooperativa  de
Tabacaleros,  porque  es  bueno  la
asistencia técnica para lograr un 
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tabaco  de  calidad  para  armar  los
cigarros.”

CURSO DE ARMADORES
 
En  la  parte  final  Valerio  Ramírez,
adelantó: “El fin de semana se dará
inicio  a  un  nuevo  curso  de
armadores, como se hace antes del 
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encuentro,  de  estos  cursos  muchos
de los egresados están en el proceso
de armado y comercialización, de allí
la  necesidad  de  generar  estos
espacios de capacitación, se abrió la
inscripción se puede consultar en la
secretaría, o en la oficina de empleo
del municipio.

EMPRESARIOS  ANALIZARON  EN  GOYA
CONTEXTO ECONÓMICO NACIONAL Y  MEDIDAS
DE ALIVIO
 
El  presidente  de  CAME  Alfredo  González,  el  titular  de  la  Federación
Económica de Corrientes, Jorge Gómez, junto al Presidente de la Asociación
Iván  Vilas  hablaron  de  varios  temas  como  la  reducción  de  aportes
patronales; la modernización laboral y la digitalización empresarial. Ante la
prensa,  explicaron  el  rol  de  las  asociaciones  y  cámaras,  señalaron  la
importancia de la articulación de lo privado y público, o público-privado para
sostener y fortalecer la actividad económica en el contexto de la realidad que
se vive en todo el país.

El  sábado,  directivos  de  la  Cámara
Argentina de la  Mediana Empresa y
de la Federación Económica, el titular
de  la  Federación  Económica  de
Corrientes, Alfredo González y Jorge
Gómez,  respectivamente  estuvieron
presentes  en  Goya  y  tuvieron  una
actividad intensa en el marco de los
89 años de la ACIP.

El  presidente  de  la  Asociación  de
Comercio,  Industria  y  Producción,
Iván Vilas comentó la visita de estos
directivos y de los temas que trataron
durante  la  visita:  “Estuvieron
visitándonos  cámaras  de  Esquina,
Mercedes;  Bella  Vista;  Santa  Rosa,
de  Saladas,  analizando  la  situación
actual de los distintos sectores”.
 
APORTES PATRONALES
 
“A  nivel  del  Norte  Grande  hemos
planteado  algunos  temas
fundamentales como la reducción de
aportes patronales. Es indispensable
para el desarrollo de nuestra zona y
bajar los costos. Porque hoy en día
una empresa radicada en Jujuy tiene

los mismos costos que una empresa
de  Capital  Federal  cuyo  nivel  de
facturación  es  siete  u  ocho  veces
más.  Lo  que  se  busca  es  que  el
Estado haga de soporte para que se
sigan desarrollando las empresas del
interior y que la gente no emigre a los
grandes  centros.  Por  ejemplo,
Buenos Aires; Córdoba; Rosario; hay
que tener en cuenta que en el 3 por
ciento  del  territorio  de  la  República
Argentina  está  radicada  el  98  por
ciento  de  la  industria  que  es  el
corredor que va de Rosario a Buenos
Aires.  Se  produce  un  desequilibrio
muy grande respecto al interior”.
 
MODERNIZACIÓN LABORAL
 
“Todas  las  cámaras  del  interior
estamos  fuertemente  apoyadas  por
CAME. Los correntinos tenemos una
relación muy buena con el presidente
anterior  y  eso  nos  permite  llevar  al
seno de CAME todas las inquietudes
que tenemos. Venimos trabajando en
diferentes  planteos  que  hicimos,
como  la  modernización  laboral  en
donde tenemos que lograr que tanto
empleado  como  empleador  tengan
una previsibilidad a futuro. No como
hoy  que  no  se  sabe  dónde  están
paradas  ambas  partes.  Hay  que
lograr  una  modernización  y
adaptarse,  son  leyes  muy  viejas.  El
contexto  comercial  ha  cambiado.  Y
no  podemos  estar  ajenos  a  los
cambios que se han producido”, 
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indicó el presidente de la Asociación
de Comercio.
 
DIGITALIZACIÓN EMPRESARIAL
 
“Una de las cosas que se sugirió y
que se está analizando es eso y un
montón  de  cosas  más,  como  la
digitalización  empresarial  que  es  lo
que estamos necesitando. Porque la
forma de comunicarse las empresas
ha  cambiado  y  debemos  agarrar  y
bajar  desde CAME y  lograr  que las
empresas puedan renovarse y poder
adaptarse  a  lo  que  el  mundo  está
pidiendo  para  no  quedar  afuera”,
expresó.
 
VISITA DEL VICEGOBERNADOR
 
Iván Vilas señaló: “El Vicegobernador
de  la  provincia,  Pedro  Braillard
Poccard vino exclusivamente para la
cena. Llegó a las 21,40 y se quedó
hasta las 3 de la mañana, en que lo
vinieron  a  buscar  y  se  volvió  para
Corrientes,  permiten  uno  como
dirigente sentirse respaldado y saber 
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en  quien  confiar,  es  un  gran  apoyo
como  el  recibido  por  parte  de  los
presidentes  de  CAME  y  de  la
Federación Económica de Corrientes,
Alfredo  González  y  Jorge  Gomez,
respectivamente, que contribuye a la
hora  de  hacer  los  reclamos  de  los
comerciantes nuestros representados
con  la  garantía  de  ese
acompañamiento.”
 
En la parte final dejo la reflexión de
aunar  criterios  para  el  trabajo
conjunto entre el  Estado y el  sector
privado, “Es indispensable el diálogo
entre los sectores público y privado,
se  requiere  de  un  trabajo
mancomunado,  necesitamos  que
Argentina ingrese en ese camino, en
que  los  gobernantes  y  el  sector
privado  tengan  claro  que  para  salir
adelante se  debe hacerlo  juntos,  se
necesita  divisas,  con  empresas
sólidas  que  generen  recursos,  el
estado  tendrá  la  oportunidad  de
recaudar  en  mayor  proporción  para
llevar adelante las políticas públicas.”

PERSONAL  POR  DIA  Y  POR  EXPEDIENTE  DEL
MUNICIPIO PERCIBIRÁ UN AUMENTO DEL 22%

El Intendente Municipal informó que la próxima semana el personal por día
percibirá su remuneración con un 22% de aumento, a partir del 6 de octubre.

Asimismo, en sus redes el Intendente
Mariano Hormaechea anunció que el
personal  por  expediente  recibirá  su
próxima  retribución  correspondiente

al  mes  de  septiembre  con  un
aumento del 22%.

El  anuncio  en  las  redes  expresa:
“Informamos  que  a  partir  de  la
semana que se abona el viernes 6 de
octubre,  el  personal  por  día
dependiente  del  Municipio  de  Goya
tendrá  un  aumento  del  22%  en  su
retribución.  Además,  el  personal
cobrará  sus  haberes  del  mes  de
septiembre  con  un  incremento  del
22%.”
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“27°  Edición  Concurso  Argentino  de  Pesca  Variada  Embarcada  con
Devolución”

“PREFECTURA  GOYA  HABILITA  LUGARES  DE
ATENCIÓN PARTICIPANTES DEL CONCURSO DE
PESCA”
La Prefectura Goya, informa que con el fin de brindar un mejor servicio a los
ciudadanos  que  participarán  en  la  “27°  Edición  Concurso  Argentino  de
Pesca  Variada  Embarcada  con  Devolución”  organizado  por  la  Comisión
Interclubes de Pesca, que habilitó diferentes lugares para la verificación de
las embarcaciones participantes.

 Puntos de control están ubicados en
Prefectura  Goya,  Reconquista,  Bella
Vista y en el puesto de Prefectura en
la  localidad  Lavalle,  donde  en  el
horario  de  08:00  a  19:00  horas,
podrán adelantar la INSPECCIÓN de
documentación  y  elementos  de
seguridad  de  sus  embarcaciones,
recibiendo en caso de cumplir con los
requisitos con una “oblea de control”
autoadhesiva  estampada  en  la
embarcación,  constancia  de
EMBARCACIÓN CONTROLADA.
Se recuerda que las  embarcaciones
que  no  cuenten  con  la  “Oblea  de
Control”  NO  SERÁ  CONSIDERADA
POR  LA  PREFECTURA  NAVAL
ARGENTINA COMO PARTICIPANTE
DEL CONCURSO.

Requisitos  que  deben  poseer  para
participar en dicho evento:

•Carnet Náutico Deportivo, Elementos
de Seguridad vigentes, Certificado o
Constancia  de  Matrícula  Provisoria,
De  no  ser  propietario  de  la
embarcación,  deberá  contar  con  la
correspondiente  autorización  del

propietario  certificadas  ante
Escribano  Público,  presentar
comprobante  de  Tasa  Fija  Anual,
Presentar  nombre  y  apellido,
dirección  y  teléfono  de  los
acompañantes a bordo.

ELEMENTOS  DE  SEGURIDAD  A
BORDO:

•Chalecos salvavidas aprobados por
la PNA, UNO (1) por persona.

•Ancla  con  su  correspondiente  cabo
de amarre.

•Pala bichero.

•Bengala de mano roja, dos (2).

•Silbato o bocina mecánica.

•Balde de achique.

•Extintor tipo B1 o C1.

RECUERDE:  Ante  cualquier
emergencia se puede comunicar con
el  N°  106  EMERGENCIAS
NÁUTICAS  (gratuito)  o  por  Radio
Frecuencia  VHF  con  la  Costera
“L6V”, a través de los canales 12 y 16
del Servicio Móvil Marítimo.

PREFECTURA NAVAL ARGENTINA

PREFECTURA GOYA

INFORMATIVO  DE  PRENSA  Nro:
16/2023

TELÉFONO: (03777) 421419/ 421349

E-mail: goya@prefecturanaval.gov.ar

mailto:goya@prefecturanaval.gov.ar
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Sebastian Candia De Biasio

HOVAITI:  GOYA SE SUMERGIÓ EN EL TURISMO
DE CONSERVACIÓN
En  una  comunicación  telefónica  exclusiva  con  la  88.3  Radio  Ciudad,  el
Secretario de Turismo de la Municipalidad de Goya,  Sebastián Candia De
Biasio, compartió detalles   sobre el reciente evento de Feria y Turismo de
Conservación "HOVAITI", que se llevó a cabo durante el fin de semana en
Goya.

El evento, que tuvo lugar en la Casa
de  la  Cultura,  ofreció  un  espacio
único de recreación y formación para
todas las personas interesadas en la
fauna, flora, paisaje y, sobre todo, el
avistaje  de  aves,  un  elemento
fundamental  para  el  turismo  en  la
región.
“Se  trata  de  facilitar  un  evento
enriquecedor  para  la  ciudad,  estuve
trabajando  en  conjunto  con  una
agrupación,  conformada  por  varias
personas, incluyendo a Virginia Coria,
Cheyene Justiniano, Leticia Pezzelato
y  los  hermanos  Cattay,  dos  guías
espectaculares que tenemos, además
de otras tareas que cumplen”, señaló
el  Secretario  de  Turismo,  Sebastián
Candia.

El evento logró atraer la participación
de  personas  a  nivel  nacional  que
compartieron  sus  experiencias
personales para motivar y enseñar a
valorar  los  recursos  naturales  de  la
región, destacando la importancia de
la  observación  de  aves.  Entre  los
participantes  se  encontraba  Horacio
Matarasso, un destacado referente en
la  observación  de  aves  a  nivel
nacional.

Sebastián  Candia  enfatizó  la
relevancia  de  la  educación  en  el
turismo y la importancia de la patrulla
ecológica  en  la  promoción  de  la
educación  ambiental.  Destacó  el
trabajo  de  los  hermanos  Cattay,
Cheyene  Justiniano  y  Leticia
Pezzeleto,  quienes  no  solo  ofrecen
servicios  de  guía  turística,  sino  que
también  brindan  consultoría  para

fortalecer  la  presentación  en  el
ámbito del turismo.

“Yo  con  ellos  tengo  un  cariño  muy
especial, forme parte de su formación
profesional  y  siento  que  superaron
mis  expectativas  y  me  superaron
largamente.  La  verdad  que  la
impronta que tienen y la prolijidad con
la que trabajan, la pasión que tienen,
les  abre  un  camino  enorme  y  gran
futuro  en  el  mundo  del  turismo”,
expresó Candia.

El  Secretario  de  Turismo  también
resaltó  la  importancia  de  que  los
profesionales  del  turismo
comprendan  la  naturaleza  de  esta
industria, que implica trabajar cuando
otros  descansan.  Afirmó  que  el
turismo no es solo una profesión, sino
una forma de vida.

Sebastián  Candia  animó  a  los
emprendedores a sumarse al turismo
y  destacó  que  este  sector  ofrece
oportunidades  rentables.  También
mencionó la necesidad de fortalecer
la  estructura  de  los  negocios
turísticos  para  garantizar  la
subsistencia a largo plazo.

El  funcionario  municipal  subrayó  la
importancia  de  atraer  a  referentes
turísticos  de  la  región  y  destacó  la
presencia del  Secretario  de Turismo
de Bella  Vista  y  el  presidente de la
Cámara de Turismo de Esquina en el
evento  “HOVAITI”.  Animó  a  los
ciudadanos goyanos a aprovechar las
oportunidades  de  formación  y
emprendimiento  que  ofrece  el
turismo.

FIT

Candia  anunció  que,  junto  al
intendente  municipal  Mariano
Hormaechea,  representarán  a  Goya
en la Feria Internacional de Turismo
que  se  llevará  a  cabo  en  Buenos
Aires. Destacó que llevarán una 
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propuesta  cultural  centrada  en  la
pesca  y  el  carnaval,  resaltando  la
excelencia de los servicios de pesca
en Goya.

PESCA VARIADA

Finalmente,  Candia  alentó  a  la
comunidad  a  participar  en  el
Concurso  de  Pesca  Variada
Embarcada que se llevará a cabo en 
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Goya del  29  de septiembre al  1  de
octubre, un evento de entrada libre y
gratuita diseñado para toda la familia.

“Este es otro espacio que debemos
aprovechar.  Tienen  que  acompañar
nuestro  concurso  de  pesca  variada.
La  comisión  viene  trabajando  de
manera estupenda, así que les deseo
el  mayor  de  los  éxitos”,  concluyó
Sebastián Candia de Biasio.

INVITAN  A  DOCENTES  DE  GOYA  A  JORNADA
SOBRE SEGURIDAD VIAL
La capacitación se dictará por iniciativa del Intendente Mariano Hormaechea
para promover la seguridad vial. Otorgará puntaje a los docentes. Se dividirá
en dos partes. En la primera se hablará sobre las causas de los siniestros
viales, donde aparece el factor ambiental o mecánico y sobre todo el error
humano. La segunda parte de la capacitación será específica sobre medidas
de prevención de accidentes con motocicletas.

El jueves 28 de septiembre, desde las
18  horas,  se  desarrollará  en  el
espacio ferial  de Costa Surubí de la
ciudad  de  Goya  una  Jornada  de
Educación Vial destinada a docentes
de todos los niveles. Estará a cargo
del licenciado Juan Daniel Umbert de
la  Coordinación  de  Educación  y
Seguridad  Vial.  Se  examinarán  las
causas,  factores  de  la  siniestralidad
vial y las medidas de prevención de
accidentes.  Umbert  anticipó  que  al
finalizar, se firmará un convenio entre
la  Municipalidad  y  el  Ministerio  de
Educación.

Sobre  esta  capacitación,  Daniel
Umbert  manifestó  en  Radio  Ciudad:
“La capacitación otorga puntaje,  hay

que aprovechar. Se dividirá en partes.
En  la  primera  se  hablará  sobre  las
causas de los siniestros viales donde
aparece  el  factor  ambiental  o
mecánico. Pero a nivel mundial, el 92
por  ciento  los  promotores  de  los
siniestros  viales  somos  los  seres
humanos.  De  ahí  la  importancia  de
hacer  un  click  y  cambiar  y  de  ver
cómo conducimos”.

“La segunda parte de la capacitación
será algo más específico porque en la
mayoría de los siniestros de tránsito
está  involucrada  una  motocicleta  o
una bicicleta...ahí hay que considerar
el tema de la velocidad, el tema del
cansancio.  Para  que  el  docente
pueda tomar este  conocimiento  y  lo
pueda  llevar  al  salón  de  clases  y
saber  cómo trabajar  en  el  tema del
uso  de  la  moto  o  de  la  bicicleta”,
precisó.

“La  moto  es  un  vehículo  para  dos
personas, con el casco debidamente
abrochado,  no  por  la  mitad  de  la
cabeza.  El  casco  es  un  guarda
cabezas no un guarda codos. Y ahí
les vamos a mostrar  desde el punto
de  vista  científico  que  le  puede
suceder  a  una persona si  no  utiliza
estos  elementos  de  seguridad.  Esta
es la cuestión. Primero, cuidarme yo,
y  después  cuidar  al  otro”,  recordó
Umbert.
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UN TEMA CENTRAL

Daniel  Umbert  expresó:  “La
educación  vial,  este  es  un  tema
central, sobre todo desde el punto de
vista  formativo  de  los  futuros
formadores,  cuando  hablamos  de
educación  vial  hablamos  de
educación  por  la  vida  que  está
basado en valores como compromiso,
responsabilidad y empatía por el otro,
esto  es  una  solicitud  del  intendente
que está viendo con preocupación y
ocupación este tema que nos atañe a
toda la comunidad”.

“Invitamos  a  todos  los  colegas,  la
invitación está abierta, pueden 
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ingresar al sistema informático online.
Hay  un  cupo  limitado.  Cualquier
docente puede realizar esta jornada”,
dijo.

FIRMA DE CONVENIO

Umbert anticipó que luego del curso
se  firmará  un  convenio:  “Al  finalizar
esta  actividad  queremos  firmar  un
convenio entre municipio y Ministerio
de Educación para seguir trabajando
y  que  esto  no  quede  solamente  en
una jornada”.

Programa “Mita y mita”

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA INVITA
A UNA NUEVA INAUGURACIÓN DE LA CALLE EN
GOYA
El  intendente  municipal  de  Goya,  Mariano  Hormaechea,  ha  anunciado  a
través  de  sus  redes  sociales  una  invitación  a  todos  los  vecinos  para
participar en la inauguración de una nueva calle como parte del programa
“Mita y Mita”.

La  calle  que  se  inaugurará  es
Saladas,  ubicada en el  sector  Norte
de  la  ciudad,  específicamente  entre
las  avenidas  Alem y  Yapeyú,  en  el
barrio Yapeyú. La fecha elegida para
esta  celebración  es  el  miércoles  27
de  septiembre  a  las  20  horas.  El
intendente  Hormaechea  extendió  su
invitación  a  través  de  sus  redes
sociales, expresando:

“Queridos vecinos, quiero invitarlos el
día miércoles 27 de septiembre a una
nueva  inauguración  del  Programa
“Mita y mita”. Calle Saladas entre Av.
Alem  y  Yapeyú.  Barrio  Yapeyú.
Horario 20 hs. ¡Los esperamos!

Se espera que esta inauguración sea
un momento de celebración y unidad
para  la  comunidad  de  Goya,  en  la
que los vecinos se unan para disfrutar
de un espacio público mejorado.

Todos  los  vecinos  como  medios  de
comunicación  están  cordialmente
invitados  a  asistir  a  esta   nueva
inauguración  del  Programa  “Mita  y
Mita”.
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CONCURSO ARGENTINO DE PESCA VARIADA

La Secretaría  de  Turismo  de  Goya,  invita  al  27°  Concurso  Argentino  de
Pesca Variada que se llevará a cabo los días 29, 30 de septiembre y 1 de
octubre, evento que promete emociones.

Programa de actividades:

El  viernes  29  es  la  Peña  de  los
Pescadores,  con  comidas  típicas
elaboradas por las barras pesqueras,
y  la  actuación  chamamecera  para
acompañar desde las 21 horas.

El  domingo 01,  día del  concurso,  la
largada  fue  fijada  con  horarios
diferenciados para las embarcaciones
de acuerdo a la potencia y desde las
10  horas  el  concurso  propiamente
dicho, para finalizar a las 16 horas.

Desde las 17 horas, se realizará un
festival que contará con la presencia
de  los  distintos  institutos  de  danzas
de nuestra ciudad, para continuar con
la presentación de bandas musicales.

A las 22 será el cierre con el “Brujo”
Ezequiel.  De manera simultánea,  en
el  Salón  “Antonio  Villarreal”  se
realizará la cena entrega de premios.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


